ARAGÓN DEPORTES REALZARAGOZA NACIONAL INTERNACIONAL ECONOMÍA CULTURA

Teruel cuenta con una nueva cancha de basket 3x3 en el Parque de los Fueros

Ha sido construida gracias a una subvención que ha recibido el Ayuntamiento de 59.724,31 euros.



La alcaldesa, Emma Buj, y el concejal de Infraestructuras, Juan Carlos Cruzado, ante la pista de basket | **Ayto. Teruel**

Los turolenses aficionados al baloncesto cuentan desde esta Navidad con una **nueva cancha de basket 3x3 en el parque de Los Fueros 'Ricardo Eced' de la capital,** que han visitado este jueves la alcaldesa, Emma Buj, y el concejal de Infraestructuras, Juan Carlos Cruzado, y que en próximos días estará disponible para todo el público.

La pista se ha instalado en la parte baja del parque en el mismo lugar en el que había una pista de voley playa que se decidió reconvertir en cancha de baloncesto tras la construcción de tres pistas de voley playa en las instalaciones del Campo Pinilla.

El <u>Ayuntamiento de Teruel</u> ha puesto en marcha este proyecto porque entiende que la disponibilidad de infraestructuras y espacios abiertos, donde se puedan realizar actividades al aire libre por parte de los ciudadanos, sin restricciones de horarios, ni pago de tasas, totalmente accesibles para todos, contribuye a la promoción de estilos de vida saludable.

Las obras han consistido en la retirada de la arena existente y la base del terreno así como del equipamiento de vóley. Se ha colocado geotextil y una nueva solera de hormigón armado y fibras de polipropileno.

La formación de pavimento deportivo se ha realizado a base de capas de resinas sintéticas, pintura, marcado y señalización de las pistas de baloncesto 3x3 y sustitución de la puerta de acceso que ahora se ha situado en el lado corto de la pista opuesta a la ladera del parque y que está formada por una malla electrosoldada de 50x50.

La pista tiene una superficie de 631 metros cuadrados y ha sido construida gracias a una **subvención que ha recibido el Ayuntamiento de 59.724,31 euros** del Plan de Recuperación,
Transformación y Resiliencia financiado por la Unión Europea y los Fondos Next Generation EU.

Con esta actuación -ha indicado la alcaldesa- el Ayuntamiento quiere **promocionar la oferta deportiva en la ciudad cada vez más diversificada** y que, en esta ocasión, está pensada para que los aficionados al basket puedan jugar al aire libre en un entorno bonito y saludable, rodeado de zonas de arbolado, espacio para juegos infantiles y descanso como es el parque de los Fueros.